



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Crédit agricole Indosuez

Question écrite n° 72645

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le conflit entre le Crédit agricole Indosuez et Gazprom. En effet, ce conflit financier prend aujourd'hui des proportions importantes et constitue une tension entre la France et la Russie. Il souhaite savoir ce que cette situation lui inspire et les dispositions envisagées pour y remédier.

Texte de la réponse

Le différend évoqué dans la question oppose directement le Crédit agricole Indosuez à un établissement bancaire russe, la Banque nationale de réserve (dont Gazprom est le principal actionnaire), qui n'a pas honoré des engagements portant sur des contrats à terme conclus avec la banque française à la suite de la crise bancaire de l'été 1998 (la créance de Crédit agricole Indosuez porte sur près de 120 Musd). Plusieurs procédures judiciaires, intentées par les deux parties, sont en cours tandis que des discussions se poursuivent entre celles-ci en vue de trouver un règlement à ce litige. Le Gouvernement est tenu informé de ces discussions, mais il s'agit d'un litige d'ordre privé.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72645

Rubrique : Banques et établissements financiers

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 février 2002, page 648

Réponse publiée le : 15 avril 2002, page 2018